



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

17%

Submission author: YULIANTI
Assignment title: JURNAL
Submission title: FAKTOR-FAKTOR YANG MENYEBABKAN MASYARAKAT MASIH ...
File name: yebab_Masyarakat_Masih_Membuang_Sampah_Sembarang...
File size: 96K
Page count: 9
Word count: 2,867
Character count: 18,972
Submission date: 13-Jun-2024 10:45AM (UTC+0700)
Submission ID: 2300083753

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (2): 107-115
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fkip.unmul.ac.id
© Copyright, 2024

FAKTOR-FAKTOR YANG MENYEBABKAN MASYARAKAT MASIH MEMBUANG SAMPAH SEMBARANGAN DI LIMA KELURAHAN KOTA BONTANG

Yulianti¹, Muhammad Arifin²

Abstrak

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan masyarakat masih membuang sampah sembarangan di lima kelurahan Kota Bontang dan untuk mengetahui upaya yang dilakukan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Bontang untuk menunggui masyarakat Kota Bontang yang masih membuang sampah sembarangan. Penelitian ini berjenis penelitian kualitatif. Data diperoleh melalui teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Penulis menggunakan teknik cluster sampling yang dimana populasi dibagi menjadi kelompok-kelompok berdasarkan wilayah untuk memperoleh data dari informan warga di lima kelurahan Kota Bontang serta menggunakan teknik purposive sampling yaitu sampel dipilih berdasarkan pengetahuan khusus yang dimiliki individu dan informasi yang diperlukan dalam penelitian ini yaitu mengenai pengelolaan sampah di Kota Bontang yang diketahui oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Bontang bidang pengelolaan sampah. Teknik analisis data yang digunakan terdiri dari pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa faktor-faktor yang menyebabkan masyarakat masih membuang sampah sembarangan di lima kelurahan Kota Bontang adalah disebabkan oleh faktor eksternal dan faktor internal yang dimana faktor eksternal meliputi kebijakan, sosialisasi, sarana dan prasarana sedangkan faktor internal dikarenakan kesadaran masyarakat. Kesimpulan dari penelitian ini adalah perilaku penyebab warga membuang sampah sembarangan ini dikarenakan adanya kebijakan Dinas Lingkungan Hidup yang tidak mempertimbangkan dampak dari kebijakan tersebut.

Kata Kunci: Faktor-Faktor Penyebab, Penanganan Sampah, Masyarakat

Pendahuluan

Menjaga lingkungan adalah suatu kewajiban bagi setiap individu. Salah satu yang dapat dilakukan untuk menjaga kebersihan kota adalah dengan

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: yulianti28@gmail.com
² Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman